



令和5年 シラカバ通信6月号



日頃より総社の杜をご利用頂きありがとうございます。
いよいよ梅雨入りとなり、ジメジメした季節となりました。蒸し暑く不快に感じる日もあると思いますが、温度や湿度の調整をしながら快適に過ごして頂けるよう留意致します。皆様もお体にはくれぐれもご注意ください！

ある日の日常

利用者様の皆様元気に毎日午前午後2回、ラジオ体操1，2とうめぼし体操に参加され、元気に過ごされております。





今後の予定

- やなぎさわFCL訪問診療：6月14日（水）、6月28日（水）
- おおつかCL訪問診療：6月22日（木）

施設からのお知らせ

令和5年6月吉日
ラポール前橋合同会社
小規模多機能型居宅介護 総社の杜

○面会について

令和5年5月8日より新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが季節性インフルエンザと同じ「5類」へ移行となりました。
現在の感染者数の状況を見ながら6月末までは、ご家族様等の面会を段階的に緩和してまいります。暫くは面会時マスクを着用・手指消毒して頂き、可能とさせていただきます。尚、体調が良くない時には面会をお控え下さい。職員は就業中はマスク着用を継続致します。引き続きご理解とご協力をお願い致します。

ワクチン接種は6月16日(金)有料老人ホーム樹の花にて実施の予定です。施設としては利用者様・職員の希望者に接種予定であります。